

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Juru Selamatku, Tuhan Yesus Kristus Yang Maha Kasih yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti. Sehingga peneliti dapat menyelesaikan tesis dengan baik. Tesis ini merupakan salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Tesis ini berjudul **“Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Pendidikan Kewarganegaraan Siswa Kelas X SMK Negeri 10 Medan”**. Dalam penyelesaian tesis ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak dan untuk itu pada kesempatan ini peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd dan Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd, sebagai dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan petunjuk dalam penulisan tesis.

Terima kasih peneliti ucapkan kepada nara sumber, Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd, Prof. Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd, dan Dr. Deni Setiawan, M.Si yang telah memberikan masukan yang begitu berarti terhadap tesis ini baik dari segi teori, penulisan maupun metodologinya, sehingga tesis ini dapat menjadi tesis yang baik dan berguna dalam pengembangan ilmu pembelajaran yang efektif.

Ucapan terima kasih kepada lembaga Program Pascasarjana, Rektor Universitas Negeri Medan yakni Prof. Dr. Ibnu Hajar, MA, Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yakni Prof Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd, Para Asisten Direktur, Ketua Program Studi Prof. dr. Harun Sitompul, M.Pd, dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan Dr. R. Mursid, M.Pd, para staf administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang banyak memberikan bantuan untuk kelancaran studi dan penyelesaian tesis ini.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar SMK Negeri 10 Medan khususnya Ibu Dra. Dahlia Purba, MM yang telah memberikan izin dan keleluasan peneliti melakukan penelitian kepada siswa yang berada di bawah pengawasannya. Tak lupa ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Kuswadi dan Drs. Rejeki Purba sebagai guru kelas objek penelitian.

Kemudian terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen PPs Unimed umumnya serta Bapak dan Ibu dosen Prodi Teknologi Pendidikan khususnya yang selama ini telah memberikan ilmu pengetahuan yang luas dan mendalam kepada peneliti sehingga bermanfaat bagi peningkatan wawasan dan kreatifitas. Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada guru-guru umum/teori SMK Negeri 10 Medan secara khusus buat Rosbinenti Sidabutar, Martha Bancin, Rospita Tambunan dan Gusti Fransisca Simbolon karena banyak memberikan motivasi dan dukungan moril serta doa dengan tidak pernah bosan.

Ucapan terima kasih kepada yang Ayahnda Gongga Mian Marpaung, Ibunda Ruslan Simangunsong terkasih yang telah memberikan dukungan dan semangat yang menjadikan peneliti lebih bertanggungjawab dalam hidup dan berusaha tanpa putus asa dalam menghadapi setiap masalah sehingga menjadikan peneliti lebih dewasa berpikir dan bersikap, dan peneliti dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik.

Kepada suamiku yang tercinta Pdt. Benget Rumahorbo, M.Th yang sangat mendukung saya dalam menyelesaikan penyusunan Tesis ini dan buah hatiku tersayang Joy Stevany Rumahorbo dan Doly Theofillus Rumahorbo yang dengan penuh kesabaran dan tulus menjadikan inspirasi dan motivasi bagi peneliti sehingga dapat melaksanakan dan menyelesaikan tesis dengan baik.

Kepada mertuaku terkasih Elsa Silalahi dan adik-adikku yang tersayang Carolina Marpaung, S.Pd, BripPol Maruli Marpaung, S.H dan Jendry Antonius Marpaung yang telah membantu dalam doa dan memberikan motivasi kepada peneliti dalam penyelesaian tesis ini. Kepada teman-teman seperjuangan di Program Studi Teknologi Pendidikan angkatan XX khususnya Elfrida Lubis, Neni Ketaren, Flora Tobing, Tyo Simanjuntak, Ruth Simarmata dan teman-teman seperjuangan di SMK Negeri 10 Medan disampaikan terima kasih atas kerjasamanya selama mengikuti pendidikan dan bantuan dalam menyelesaikan tesis ini.

Akhirnya kepada semua pihak yang turut membantu dalam penyelesaian pendidikan peneliti hingga penyelesaian penulisan tesis ini yang tidak dapat disebutkan satu-persatu, peneliti ucapkan terima kasih banyak kiranya semua bantuan yang telah diberikan akan mendapat balasan yang lebih baik. Semoga hasil penelitian ini dapat berguna untuk meningkatkan mutu pendidikan di Indonesia, khususnya mutu mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan.

Medan, Juli 2013
Penulis,

BERLIAN JUNI.R. MARPAUNG
NIM 8116122024

THE
Character Building
UNIVERSITY